

COMUNICADO DE ALCALDÍA SOBRE MEJORA EN LOS SERVICIOS MUNICIPALES

Estimados vecinos,

En primer lugar, y como cuestión más importante, desear que todos estéis bien y que esta pandemia os haya afectado lo menos posible dentro del impacto que ha supuesto para nuestra sociedad. Aún nos queda algún tiempo para volver a la normalidad, por lo que os ruego que sigamos tomando las medidas higiénico-sanitarias recomendadas, ya que influyen en la seguridad de los demás y en la nuestra propia.

El segundo motivo de este comunicado es ponerlos al corriente de todas las acciones que está llevando a cabo el Equipo de Gobierno y que se han visto dilatadas por la interrupción durante un tiempo de la actividad administrativa (suspensión de plazos) y por la atención tan exigente provocada por la Covid-19, que ha supuesto el epicentro de las acciones de gobierno durante unos meses, como no podía ser de otra forma.

Tras una legislatura dedicada a paliar la enorme deuda que asolaba nuestro Ayuntamiento y conseguir una estructura sólida y saneada, ha llegado el momento de alcanzar el objetivo marcado por el Equipo de Gobierno: ser el mejor pueblo de la comarca para vivir.

Quiero informaros acerca de los servicios, limpieza, jardinería, recogida de basuras, alumbrado público, etc. El Equipo de Gobierno trazó desde el inicio de la presente legislatura una ambiciosa hoja de ruta que, si bien sigue adelante, se ha visto retrasada como ya he mencionado.

Recogida de Basuras: en este momento ya se adjudicado y firmado el contrato de Recogida de Basuras (RSU) y durante el mes de octubre entrará en funcionamiento. Este es el tiempo mínimo inevitable para la adquisición por parte de la empresa de todos los contenedores, ya que el sistema cambia por completo y pasamos de la recogida trasera actual a unos contenedores de recogida lateral, con tapa accionada mediante pedal y con mayor capacidad que los anteriores. También formarán parte del servicio dos nuevos camiones de carga lateral y un tercer vehículo (un camión de 3500 kg dotado de personal) que realizará labores de limpieza en los alrededores de los contenedores. También se instalarán en algunos puntos pantallas cubre contenedores.

Limpieza De Edificios Públicos: este expediente está en fase de presentación de ofertas hasta el próximo 13 de agosto. Es previsible que la mesa de contratación sea el día 17 o 18 de agosto y el servicio comenzará a prestarse a partir de mediados de octubre.

Jardinería: este es el expediente más complejo y de mayor coste. Saldrá a licitación por un valor estimado de 544.000,00 € anuales, sin duda una importante apuesta para tener un servicio de alta calidad, que mejore sustancialmente la imagen de nuestro pueblo. El expediente está acabado y se publicará en el perfil del contratante durante el mes de agosto. El servicio entrará en funcionamiento entre el 15 de diciembre y el 15 de enero próximo.

El Equipo de Gobierno es muy consciente de las carencias y de la merma en los servicios. ¿Es inevitable esta transición? Sí. ¿Por qué? Pues porque se está pasando de un modelo de gestión directa a un modelo de gestión indirecta.

Cuando se inicia un expediente de contratación en la administración pública, uno de los primeros documentos que hay que hacer es consignar el crédito necesario del presupuesto corriente. ¿Esto qué quiere decir? Que se bloquea esa cantidad hasta la adjudicación y firma del contrato. Así pues, **es incompatible contratar más personal para la gestión directa y además tener el dinero retenido para la contratación** (ya que por mucho dinero que haya en el banco, solo se pueden contraer obligaciones contra partidas del presupuesto y este es limitado).

Como hemos detallado, en este momento el Equipo de Gobierno tiene en marcha y muy avanzados los siguientes expedientes de contratación: **Jardinería**, con un importe anual estimado del contrato de 544.000,00€. En unos meses tendremos un servicio de jardinería óptimo. **ESE** (contratación de una empresa de servicios energéticos), por un valor de 160.000,00 € al año. Con este servicio nos aseguramos una inversión en alumbrado público de 900.000,00€, además de que el mantenimiento lo lleva una empresa especializada y que supone un ahorro en consumo del 60%.

Además, están en marcha, y de forma avanzada, otros expedientes como la limpieza viaria, la piscina y el segundo colegio entre otros.

En el primer semestre de 2021 estarán todos los servicios renovados y a pleno rendimiento.

Por último, solo queda desearos un buen verano y pedirlos, una vez más, toda la prudencia posible ante esta situación sanitaria que nos ha tocado vivir.

Enrique Santafosta Giner